



El grupo de Psiquiatría precisa pacientes para dos ensayos clínicos sobre Alzheimer

Son nuevas moléculas que están en la última fase experimental

A.S. | SALAMANCA

Se buscan pacientes con Alzheimer (leve-moderado) y deterioro cognitivo leve para un ensayo clínico de nuevos fármacos que podrían avanzar en la lucha contra estas patologías. El llamamiento lo hace el grupo del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) "Investigación clínica en psiquiatría, tratamientos avanzados", que coordina el psiquiatra Ángel Luis Montejo.

Se tratan de dos proyectos en

los que este grupo de científicos del IBSAL tienen puestas muchas expectativas. Primero, en el que se encarga de pacientes de Alzheimer leve-moderado están probando una nueva molécula que puede frenar la evolución del Alzheimer mejorando diferentes aspectos como la apatía. Se administra vía oral y ya se están consiguiendo unos resultados esperanzadores. En el segundo proyecto, en el que trata el deterioro cognitivo leve, el objetivo del ensayo clínico es comprobar la

eficacia de un fármaco para inhibir o bloquear una proteína que provoca estos efectos previos al estadio de Alzheimer. También se administra vía oral y sus resultados son esperanzadores, según apunta Montejo.

No obstante, estos dos proyectos precisan de más pacientes para conseguir una muestra más amplia. El equipo de científicos lanza un llamamiento a los interesados para que se pasen por el C.S. La Alamedilla o por el Hospital.